
徒然雑感⑧(2019 年終了) 

幹事長：宿院 雅広 

 

幹事長 1 年目が間もなく

終了します。この間、みなさ

んに支えられながら、練習

会や合宿、35 周年記念パー

ティーなど幹事長として関

わってきた行事を滞りなく

終了することができまし

た。ご協力ありがとうござ

いました。 

この 1 年で何かが大きく

変わったというわけではあ

りませんが、少しずついい

流れができていると感じています。ここ２，３年特に。 

それは若い人たちがたくさん入会してくれていることとクラブ員が行事に積極的に参加

してくれていることです。今まで自分が KTC に所属し、幹事として組織を運営し、見てき

た立場から思うことは、組織が活性化し、発展していくためには、この２つが必須という

ことです。 

次はこの流れを定着させ、自然な形として KTC の運営のベースになっていけばいいと思

います。そこまでの仕組みを作り、それが継続していけるような体制を整備していくこと

を自分の仕事と位置づけ、しばらく頑張ります。そして、やがてはどなたかに引き継ぎま

す。さて、白羽の矢が当たるのはどなたかな？ 

また来年もいい 1 年にしましょう！ 


